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Je tiens à m’exprimer concernant ce projet : 1) il y a déjà beaucoup de circulation causée par cette
résidence,l’agrandissement amènera plus d’automobiles. 2) nous sommes un quartier résidentiel,un édifice de 2
étages défigurerait tout le quartier 3)le matin et le soir des enfants prennent l’autobus scolaire à cette intersection  et
cela deviendrait plus dangereux pour eux car plus d’autos 4)  plus  donc plus
de bruit dans ce gentil quartier familial ,de plus ces personnes n’ont aucune attache à notre vie de quartier ( si
importante depuis la pandémie) 5) ce projet n’apporte aucun espace vert et au contraire diminue ceux-ci.
Pourquoi ne trouvez-vous pas un endroit pratique pour tous:plus grand,mieux situé,avec plus d’espace extérieur pour
les automobiles et surtout pour que les résidents puissent sortir à l’extérieur et profiter de beaux espaces aménagés ?
Merci de votre attention et de votre réflexion.              Diane Soupras
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